

## **Laurent Fabius, satisfait de la coopération entre le Sénégal et la France, annonce une visite à Dakar de S.E.M François Hollande**

Reçu, samedi 28 juillet 2012, par Son Excellence Monsieur le Président de la République, le Ministre français des Affaires Etrangères s'est déclaré satisfait de la qualité de l'accueil qui lui a été réservé durant son séjour à Dakar. Le Chef de la diplomatie française a eu plusieurs entretiens de haut niveau avec, notamment, le Président Macky SALL. Au centre des échanges, la crise au Mali et la coopération bilatérale. A propos de l'axe Dakar-Paris, Laurent Fabius confirme que « le Sénégal et la France sont des partenaires, des cousins, des amis et que nous avons énormément de choses à bâtir ensemble ». Laurent Fabius a saisi l'occasion pour annoncer que S.E.M François Hollande effectuera, prochainement, une visite officielle au Sénégal sur invitation du Président Macky Sall.

Le Ministre français des Affaires Etrangères a aussi eu une séance de travail avec son homologue sénégalais, Maître Alioune Badara Cissé avec qui il a évoqué plusieurs sujets d'intérêt commun.

Il s'est, également, rendu aux Parcelles Assainies où il a rencontré des responsables du Mouvement citoyen « Y'en amarre ». Avant de quitter Dakar, Laurent Fabius a remis la médaille de l'Officier des Arts et Lettres de la France à l'écrivain, Ken Bugul.

Amady Bocoum, Directeur du Patrimoine et Oumar Sankharé, Professeur agrégé de lettres classiques et de grammaire ont, respectivement, reçu les médailles de Chevalier des Arts et Lettres et de Commandeur des Palmes Académiques.

Laurent Fabius effectuait sa première visite en terre africaine depuis sa nomination au Quai d'Orsay.

[Revenir](#)